

Artistas, Futbolistas y Directores de la TV Argentina, Cobran Salarios Altos

BUENOS AIRES, 12 de marzo. (EFE)—Los contratos por fabulosos sueldos otorgados a algunos futbolistas y artistas son "impúdicos", afirmó hoy lunes el diario "La Opinión", intervenido por la Junta Militar.

Mientras se pagan cifras astronómicas en algunos sectores, muchos gremios reclaman actualmente aumentos masivos de salarios "para afrontar el elevado costo de la vida", y piden sueldos mínimos de entre 200 y 300 dólares mensuales, acotó el diario.

En medio de ese contexto, señaló el matutino, la opinión pública se entera de algunas contrataciones de hasta 25,000 dólares mensuales para algunos jugadores y técnicos del fútbol profesional, funcionarios de canales de televisión para puestos directivos y artistas.

Estar al frente en la dirección profesional de un canal de televisión, para conducir la información y penetrar directa y subliminalmente en los hogares es un trabajo más relevante que el de un futbolista, afirmó el comentario, pero subrayó que las estaciones de televisión son del Estado y que el "sueldo sideral lo pagan los contribuyentes".

"La Opinión" afirmó que esos "contratos fabulosos" le están "restando al Gobierno la posibilidad de explicar a obreros, aguantar con 300 dólares por mes hasta que las cosas mejoren".

Durante 1978 la inflación fue de 170 por ciento en Argentina, y en el primer

bimestre del corriente año el costo de vida aumentó 2.2 por ciento.

El comentario de "La Opinión" advierte por último que existe el temor de que por esta situación, "algún obrero, algún médico, algún intelectual, algún docente, algún científico, aunque sea uno, baje los brazos y diga no va más".